

Los matones del desGobierno

03/10/2007.

En la autonomía Catalana es algo normal ver a los matones de ERC, socios del Sr. Rodríguez; campando a sus anchas, e imponiendo su descerebrada ideología por medio de métodos mafiosos a todos aquellos que manifiestan públicamente: "Cataluña es España", "libertad de lengua", "Francisco Franco hizo grandes cosas por Cataluña", "Cataluña es una autonomía de España", etc... si dices algo de esto ya tienes a los matones bloqueándote el teléfono con llamadas como ésta: "te vamos a matar facha de mierda"; o insultándote por la calle, llegando en bastantes casos a la agresión física.

Muestra de ello, es lo que han ido haciendo en ésta época los matones de ERC y socios del partido socialista, han ido sembrando un ambiente de terror y miedo silencioso, con sus reiteradas amenazas y sus acciones propias de mafiosos asesinos.

El mafioso consejero de Comercio y miembro de ERC, Josep Huguet, amenazó en su momento a los españoles con una "guerra civil" si sus planes secesionistas no se llevaban a cabo. Los cachorros de ERC hicieron una campaña contra la Cadena COPE, por que en definitiva, no les gusta que alguien tenga libertad de expresión y dé a conocer lo que está sucediendo en esa autonomía, se encadenaron como animales a sus puertas, en otras ocasiones insultaron y amenazaron a sus responsables. Sin contar claro está, las amenazas de muerte a políticos y agresiones físicas, o la moda que han sacado estos pobres desequilibrados de quemar retratos de la Monarquía.

Todas estas acciones mafiosas no han sido condenadas por el desGobierno, las únicas palabras que han salido de sus bocas, han sido para minimizar sus acciones o para insultar a los que denunciaban los métodos utilizados por sus socios de gobierno.

Pero qué podemos esperar de estos energúmenos que sólo reciben consignas para reaccionar como matones, no tienen capacidad para razonar ni para entender lo que les dicen, les mueven sólo desde la demagogia y la mentira; van con su "pendientito" como mariquitas e inmaduros, por llevar una chincheta o un colgajo se creen superiores a los demás; visten con sus camisas negras y "chachis", uniformados como los comandos del terror, sobre todo para que no se vean mucho sus sudos lamparones y los corros de sudor debajo de los sobacos; su apariencia de colgados es propia del que encuentra su fuerza en el porrete, la marihuana, el hachis, cualquier sustancia que les reafirme en esa personalidad que sus padres no supieron inculcarles; sus greñas largas y harapientas que no han visto un peine ni el jabón, se creen que les hace más guays, pero les hace en resumen más cerdos de lo que son; cuándo alguien les lleva la contraria o no piensa como ellos, se desencajan sus ojos, aprietan con fuerza los dientes, su cuerpo se pone en tensión y como un látigo, sacuden todo lo que se les pone en el camino, como locas histéricas y rabiosas; ésta es la radiografía de los matones que tiene ERC y sus socios del PSOE, para sembrar el miedo y el

terror en la autonomía Catalana, lejos de buscar imponer el orden y la justicia, términos demasiado Franquistas, prefieren tener amedrentados y dominados a los ciudadanos con estos métodos mafiosos y con estos matones.

Un claro ejemplo de todo esto es que las dos últimas amenazas de muerte a políticos no nacionalistas proceden de ERC, socios del Sr. Rodríguez. Cuando cualquier partido político en un país civilizado hubiera roto de inmediato con estos socios de gobierno y los hubiera puesto de patitas en la cárcel, para que se pudran.



www.generalisimofranco.com